

EL GRADUADOR

Salen todos los dias excepto los lunes. PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES. Números sueltos, cuatro cuart

PRECIOS DE SUSCRICION.	ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante: 7.00 rs. 6 mes. En los demás puntos: 20.00 trimestre. Fuera de España: 30.00 trimestre.	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales.	En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ Y LOPEZ.	Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicando su juicio crítico si se juzga conveniente.

ALICANTE 14 DE JUNIO DE 1879.

EL COMERCIO DE BUENA FÉ.

II.

Hace tiempo publicamos un cuadro demostrativo de los tributos que bajo diversos nombres gravitan sobre el comercio y que imposibilitan ó dificultan las transacciones, en el que se demuestra que despues de recargar la introduccion de determinados artículos con el duplo de su valor con que resultan gravados por los derechos de arancel, dobles consumos, é impuesto de guerra, y despues de dificultar por multiplicados recursos la circulacion de las mercancías, no puede esperarse que el comercio prospere, que tienda con libertad sus alas en busca de mayor movimiento y que desarrolle sus fuerzas en provecho de todos, sino que vaya languideciendo pausada, y seguramente.

Si se medita en calma la situacion del comerciante respetuoso á las disposiciones legales, se comprenderá que es necesario poseer gran vocacion á los negocios mercantiles para esponder el capital, no ya á los azares tan frecuentes en todas las transacciones, sino á la multitud de insufribles formalidades con que se le asedia y se le persigue desde que la mercancía se levanta del campo, ó sale de las fábricas, hasta que queda consumida y sérvible como abono para empujar nueva produccion.

Pero lo que mas quebranta al comercio, y origina daños de importancia, es el escandaloso contrabando que se realiza por varios puntos á la vez, con desprestigio del gobierno, que no sabe, ó no puede atajarlo, y con perjuicio tambien del Erario público que deja de percibir enormes cantidades.

¿Quién no recuerda la célebre denuncia del Sr. Puig Llagostera, que, con una entereza y con un valor cívico digno de imitacion, demostró con la abrumadora lógica de los hechos y con la ruda claridad de los hijos de Cataluña, el escandaloso negocio que se hacia en determinados puntos?

El contrabando, se hace, ó se puede hacer de dos maneras: esponiéndose á correr todas las consecuencias para que el producto sea mayor, ó cediendo parte de los beneficios calculados, para asegurar el éxito del negocio. El primer medio, tiene ó podrá tener algunos, muchos partidarios tal vez; pero, el segundo, es ó debe ser preferible sin duda, por aquello de que vale mas pájaro en mano, que buitre volando.

Al tratar este asunto, cuya gravedad se nos alcanza á nadie aludimos, y por lo tanto, no vamos á descubrir hechos; porque aun cuando fuésemos noticia de alguno, faltariamos datos ó pruebas con que sostenerlo, toda vez que con seguri-

dad, en el caso de realizarse, será sin dejar huella siquiera del delito.

Hablemos, pues, en hipótesis, para esquivar toda responsabilidad.

Supongamos por ejemplo, que Santa-pola y Torrevieja son playas donde impunemente se desembarcan géneros de nuestras colonias y géneros del extranjero; supongamos que lo mismo sucede por la parte de la marina y por el Norte de España; y, (lo que no es presumible siquiera) demos tambien de bueno, que los empleados encargados de perseguir á los introductores de artículos sujetos á los derechos de arancel, se cruzan de brazos porque les convenga callar, ¿qué debe hacer, qué conducta debe observar el comercio de buena fé, el que paga religiosamente el derecho que corresponde á la mercancía? porque es ocioso é impertinente demostrar que mientras unos tratan, comerciantes ó comisionistas obtienen ó pueden obtener pingües beneficios vendiendo á bajo precio, otros se ven imposibilitados de realizar, y del estancamiento que produce la falta de salida, resulta muchas veces la pérdida del todo ó parte del capital empleado.

El que respeta las leyes, el que no traspasa los límites de la legalidad, el que paga contribuciones ordinarias y extraordinarias, repartos municipales, derechos de consumos y de aduanas, recargos y multas, sufre las consecuencias de una paralización absoluta y se vé obligado á mirar como, á la par que otros están libres de tanta exaccion, aumentan considerablemente su fortuna.

Pregúntese al comercio, pregúntese á los hombres de negocios si exageramos al espresarnos de esta suerte, y se obtendrá una contestacion que tal vez acentuará aun mas las tintas de este cuadro.

¡Ah! si en las arcas del Estado ingresase con exactitud lo que le corresponde, si el resguardo cuyo sostenimiento tantos millones cuesta á la nacion ejerciera una vigilancia esquisita, ni las contribuciones ascenderian á la cifra que hoy alcanzan, ni el comercio de buena fé se veria postergado, abatido y en manifiesta decadencia.

Llamamos muy seriamente la atencion de la Junta local de Sanidad hácia el nauseabundo olor que se percibe en la Esplanada del contramuelle, por efecto de nuestro juicio, según ya hemos indicado en varios números del periódico, del continuado desagüe de las alcantarillas dentro del puerto, que han formado en él un depósito capaz de desarrollar fiebres malignas en la época en que nos encontramos.

Este resultado estaba previsto hace ya algunos años, y es muy sensible que durante tanto tiempo no se hayan tomado las medidas necesarias para que no llegase este caso.

Urge en nuestro concepto proceder á la

limpia del puerto aunque solo sea en el gran recodo que empieza frente á la Aduana y termina mas allá del varadero. Esto debe hacerse inmediatamente, por que la salud pública no admite esperas de ninguna clase, y entretanto pueden estudiarse las reformas necesarias ya sea en el puerto, ó en la direccion de las alcantarillas, á fin de que la poblacion esté á cubierto de esas insalubres emanaciones.

Ya está arregladito el gravar algunos artículos de consumos.

Al principio nos pareció imposible. Mas tarde fuimos creyéndolo, y á la hora presente ya no admite duda.

La ocasion es á propósito. En estos dias de hambre es cuando se piensa sacar el dinero al vecindario.

Vamos, no dirá el pueblo de Alicante que este Ayuntamiento, por lo menos es lógico y tiene buen sentido comun.

Se encuentra entre nosotros, el señor Vilanova.

Su presencia en esta ciudad pueda contribuir mucho para aliviar la triste situacion en que sobre aguas nos encontramos.

Saludamos la llegada del que tiene en Europa un sitio distinguido entre las personas científicas.

El Sr. Rabaza continuará por algun tiempo, al frente de la Administración económica de esta provincia.

La miseria en la Marina se deja sentir de una manera funestísima para los pocos á quienes queda algo que recojer de sus campos.

Grupos de trabajadores acosados por la necesidad, careciendo hasta de pan de cebada, se ven obligados á mantenerse de algarrobas.

El Director general de Beneficencia y Sanidad, ha acordado devolver á la Diputacion provincial el proyecto de hospital de ieptosos, y pedirle los planos completos y los datos facultativos del desarrollo de la enfermedad, por lo cual se hace necesaria la construccion del referido edificio.

Conocida como es la actividad y el espíritu de iniciativa que distingue á la sociedad *El Fomento*, es de suponer que habrá remitido ya ejemplares del Programa de la Exposicion provincial á los periódicos de todas las provincias, á fin de darle la mayor publicidad, y suponemos tambien que no se hará esperar mucho la relacion de las fiestas que tendrán efecto durante los dias de la Exposicion porque el tiempo avanza, pronto dará principio la circulacion de trenes económicos para la temporada de baños, y las familias que

viven en poblaciones del interior, empiezan ya á pensar en qué punto de la costa les será mas conveniente trasladarse á disfrutar de las frescas brisas del mar.

Ya que la naturaleza nos ha favorecido con una playa tranquila, y ya que tenemos establecimientos de baños sólidos y elegantes, ofrezcamos al forastero todo género de agradables distracciones seguras de obtener brillantes resultados.

Para salero y sandunga «La Provincia.»

Para desparramo y poca aprension, los inspiadores.

Ante nuestros ataques, contesta esto:

«Desengáñense los colegas de esta capital. Nuestros amigos vivirán unidos á pesar de cuantos esfuerzos vienen haciendo las oposiciones para sembrar la zizaña en el seno del partido liberal conservador.

Pueden ahorrarse, si gustan, un trabajo que ningun resultado les ha de dar.»

Es decir, que hemos de creer que el jóven Maestre es capaz de hacerle caricias al jefe económico y llamarle remonono; que el presidente de la Diputacion provincial, al saber que D. Antonio Alcalá Galiano vuelve á Alicante está dispuesto hasta á darle un beso de pellizquitos; que Almiñana, Soler y Ganga y Ferre son capaces de regalarle á D. Juan José Carratalá un San Vicente de Paul y una espuerta de rosarios para los nuevos individuos de esta asociacion; que Porcel y Guardiola bailan de gusto cuando oyen el nombre de Santonja, y llega á tal su entusiasmo, que si se les pile que cuenten los pelos que tiene en sus megillas el senador vitalicio, no solo harán esto, sino que se entretendrán luego en hacerle rizos.

En ellos todo es entusiasmo y lealtad, sobre todo esto último; palabra que dan, pero que no cumplen.

Nadie se fia de nadie; todos desconfían de todos, y lo que quieren arreglar por la mañana, lo desarreglan por la tarde.

Estas son las que viven unidos á pesar de nuestra zizaña.

Si fuésemos andaluces, nos atreveríamos á decirles.

¡Habrà mindango! ¡todo quiere hacérnoslo creer!

Se reunió el Ayuntamiento en sesion extraordinaria, para tratar la cuestion de aguas, pasó una Comision á ver al Gobernador interino; se redactó una esposicion; se elevó ésta á los centros oficiales; «El Constitucional» pregunta qué resultado ha dado; «La Provincia» contesta que se telegrafió, llamando la atencion sobre la gravedad del asunto, y nosotros diremos lo que sabemos hasta ahora:

Como en el ministerio de la Gobernacion hay mucho andaluz, semilla perfectamente plantada por Romero Robledo, dijo uno de los oficiales al entregarle el telegrama, muy parecido al que se recibió hace dos años y cinco meses.

«Compare: lo que le hace falta al Ayuntamiento de Alicante, no es agua, sino andadores. Los pobrecillos han sufrido una parálisis en las piernas, y como están sentados no les han enseñado mas que á pedir.

Visto.

Para resolver.»

¡Pobres de los pueblos que todo lo fian á la iniciativa de los gobiernos!

NOTICIAS OFICIALES.

La Administracion Económica ha informado que puede autorizarse el recargo sobre ciertos artículos de consumo, solicitado por los Ayuntamientos de Ibi y de Almoradí.

—Por haber cumplido la edad reglamentaria, ha cesado en el cargo de coronel sub-inspector

de este tercio de la Guardia civil, el señor D. José Madariás.

—La Direccion general ha negado la autorizacion solicitada por D. José Valls y Cabrera, vecino de Alcoy, para usar la marca «La Corbata» en libritos de papel de fumar, en atencion á que la cubierta posterior es igual á la que usa D. Antonio Valor.

—Ha sido declarado cesante José Antonio Gisbert, peaton de la correspondencia de Torremanzanas á Jijona, nombrándose en su reemplazo á Antonio Alcaraz y Alcaraz, licenciado del ejército.

—Tenemos noticia de que por las oficinas consultadas al efecto, se han informado favorablemente en el expediente de cuatro pertenencias mineras de hierro, en el término de Monforte, solicitadas por D. Juan Bautista Santos.

—Se ha acordado que se construya un pozo de sedimentacion en el término de Sella, para evitar los perjuicios que puedan irrogarse á los regantes de aquel término con las obras que se practican para la carretera de Villajoyosa, al Barranco de la Batalla.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Londres 12.—El periódico «El Times» en su edicion de esta mañana, dice que el representante de la Gran Bretaña en Lima ofreció la mediacion de su gobierno para poner término á la guerra entre el Perú y Chile.

Añade que el ministro de Negocios extranjeros del Perú contestó á esta proposicion dando gracias á Inglaterra por su solicitud y su buen deseo, pero manifestando que la proposicion habia llegado tarde, pues el actual estado de cosas no permite á la república peruana entrar en negociaciones de paz con Chile.

Paris 12.—La extrema izquierda tomó ayer un acuerdo sobre la línea de conducta que debe seguir, con motivo de los debates de los proyectos del Sr. Ferry. Decidió votar todo aquello que no se opusiese á sus principios.

GACETILLAS.

LA LIBRA.—Esta noche á las nueve tendrá lugar la tercera velada de abono, en el paseo de Isabel II.

Hé aqui el programa:

1.° Los últimos cartuchos, polka.—Wanden.

2.° Lella, polka mazurca.—Pablo Gorje.

3.° Aria de bajo de la ópera Aroldo.—Verdi.

4.° Final cuarto de la ópera Hernani.—Verdi.

5.° Jota coreada.—Arbós.

6.° Linda, mazurca coreada.—Arbós.

7.° último. Otello, vals.—Pablo Gorje.

SERA VERDAD?—Hace unos dias, parece que se cometió un crimen horroroso en la huerta de Orihueta.

¿Sabe algo de esto el periódico ministerial?

CASINO.—En esta sociedad se reúnen el domingo los señores socios, para admitir la dimision de la Junta de gobierno, y nombrar otra nueva.

CONVIENE LA MORCILLA.—Luego de los con-

sabidos impuestos sobre varios artículos de consumos, se piensa en que los dueños de perros paguen contribucion al Ayuntamiento, é imponer un gravámen á los sombreros y zapatos.

¡Alza pilita!

AVISO.—Fabrica de bebidas gaseosas, San Francisco 32. Agua de Seltz en sifones, á real uno, depositando 20 reales hasta la devolucion del sifon; Cerveza imitacion á la alemana á real botella devolviendo el casco.

A COMPRAR.—En la sombrerería de D. Marcelo Losada, se ha recibido un gran surtido de sombreros para caballeros, niños y niñas, para la próxima estacion. Tambien ofrese una gran variedad de géneros, como son, corbatas de lazo, nudo y chalina; cuellos y puños; guantes de hilo y cabritilla para caballeros y señoras; plumeros, bastones, antucars y sombrillas.

Además hay un variado surtido en perfumería de las mejores fábricas del extranjero; todos estos géneros se dán á precios muy económicos.

VARIEDADES.

SENTENCIA Y MUERTE DE SOLOWIEF.

En estos términos refiere un telegrama de San Petersburgo, dirigido á la prensa francesa, la vista del proceso seguido á Solowief:

«San Petersburgo 7 de Junio.—Ayer viernes, á las once de la mañana, el autor del atentado contra el czar, Solowief, ha sido juzgado en la Fortaleza, en el salon del gobernador, general baron Maydell, convertido en tribunal para el caso.

Esta sala tiene ocho metros de lado; en el fondo se encuentra una mesa de hierro, cubierta con un tapiz de terciopelo rojo con franjas de oro, detrás de la cual se hallan sentados los jueces, en el orden siguiente comenzando por la derecha: El ministro de Justicia, monsieur Nibokoff, haciendo funciones de fiscal; MM. Dehanoff, Zamiatine, Abaza, consejeros de Estado, príncipe Ourouzzoff, presidente, Tchemosuitoff, Paulenoff, Konalewski, senadores; Clichine, consejeros de Estado y relator del tribunal, Belatoski, adjunto.

En un extremo y ocupando otra mesa, estaban el general Gourko, gobernador de San Petersburgo, y el general Drenteln, comandante de la gendarmería.

En el centro, sobre una mesa de roble, habian sido colocadas las piezas de conviccion, el pardessus y el casquete de uniforme llevados por Solowief el dia del atentado, ejemplares de proclamas socialistas, el revolver, periódicos nihilistas, etc., etc.

Frente á los jueces se encuentra una especie de pequeña caja de madera, con puerta cerrada por llave y un banquillo dentro para el acusado. A la izquierda, su abogado, M. Tourchaninoff; á la izquierda dos esterógrafos del periódico oficial.

En la puerta de entrada hay unos veinte sillones para los altos dignatarios. Asistieron al acto unos cincuenta espectadores, entre los que se veian los generales Barantoff, Avienkoff, conde Peroyosqui, conde Hayden, baron Maydell, príncipe Dimitriobolenski, miembro del Consejo del imperio, y el príncipe Volkounski, director de las escuelas de San Petersburgo. Cuatro periódicos tan sólo estaban allí representados: «El Diario de San Petersburgo», por su director coronel Komarof; «El Golos», por su director M. Kraievoski; «E Daily News» y «El Figaro.»

«A las once en punto el presidente ordenó la introduccion de Solowief.

El acusado es un hombre alto, magro, de pómulos salientes, lábios gruesos, ojos grises de mirar duro y pertinaz, recio bigote rubio, bozo de barba apenas naciente, cabellera abundante, de la cual le cae un mechon sobre la frente; poco simpático, en suma.

Su actitud es calmosa y tranquila.

Viste el pantalon y redingote negros que llevaba bajo el pardessus el dia del atentado. Detrás de él se encuentran dos sargentos de gendarmería y artillería.

Declara llamarse Alejandro Solowief, de edad de veintisiete años, y dice que ha sido maestro de escuela.

—¿Qué religion profesais?—pregunta el presidente.

—He sido bautizado en la religion griega... ¡Pero es toda ella una pura tontería!

—¿Confesais haber tirado sobre el emperador?

—Si. Yo lo declaro. Lo he hecho por mi propia voluntad, porque era necesario hacerlo, porque es preciso para el país.

Solowief declara que él no ha obedecido á instigaciones de sociedad alguna; que ha seguido su personal impulso; que no tiene cómplice; que el arma y el dinero que se le encontraron encima le habian sido remitidos por un tal Feodor, que algunas veces le visitaba, pero con el cual no tenia gran amistad.

—¿Dónde habeis pasado las tres últimas noches anteriores al crimen?

—Con varias alegres muchachas que encontré cerca de Newsky; pero no recuerdo hácia dónde están sus casas.

Estas declaraciones fueron hechas con una voz de calma y seguridad completa.

Inmediatamente fueron introducidos los testigos.

Tres curas: un griego, un luterano y un católico, reciben su juramento.

Los testigos son:

El oficial de Policía Pierre Lenowief, que se arrojó entre el czar y Solowief y recibió el quinto disparo del revolver. El armero Wenick en cuya casa el revolver se compró. El doctor Veimar, prisionero de la fortaleza, que compró el revolver sin saber á quien iba destinado. Los miembros de la familia Solowief: su madre, que se desmayó al entrar; sus dos hermanas, una de las cuales, llamada Elena, perdió el sentido también al sentarse: su hermano Nicolás Mme. Derfold, amiga de la familia; Maria Zalicarova, criada; Bogdanovicht, antiguo teniente y su mujer, que son los que han hecho á Solowief profesar ideas nihilistas.

La Audiencia de testigos acabó á las seis de la tarde.

Después el ministro Nebok pronuncia la requisitoria pidiendo la persecucion, por todós ciudadanos de las sociedades secretas. A las nueve empieza el discurso del abogado Huschaniwof. El no quiere defender á su cliente; límitase á impetrar la clemencia imperial, y añade que solo con medidas liberales, podrá vencerse á los nihilistas. El discurso dura media hora.

El presidente pregunta al acusado si tenia algo que decir.

—Nada,— responde Solowief.

El tribunal se retiró, y delibera durante veinte minutos.

Durante este tiempo el reo es llevado á una sala contigua.

Reanudado el juicio, el presidente propone estas dos cuestiones.

¿Solowief es culpable de haber cometido el atentado de que se le acusa?

Si es culpable, qué pena debe imponérsele?

El presidente preguntó su opinion al ministro Nabokoff. Este responde que por el artículo 241 del Código criminal, es preciso considerar en el crimen la intencion y no sus resultados, y que con esta observacion pierden toda su fuerza algunas ideas vertidas por el abogado, quedando resuelta la primera cuestion en sentido afirmativo.

Vuelve á retirarse el tribunal para decidir la pena que corresponde á Salowief. Este sigue en apariencia calmado. Los dedos gruesos de sus manos giran uno al rededor de otro con febril movimiento, y de su frente brota abundante sudor, que él se enjuga con un pañuelo de seda.

La deliberacion dura tres cuartos de hora, y á las once menos cuarto el tribunal condena á Solowief á ser ahorcado.

Solowief, al oír estas tremendas palabras, se levanta y sale con paso seguro, despues de estrechar la mano de su defensor.

La ejecucion de la terrible sentencia atrajo á la puerta de la prision á muchedumbre de curiosos. El pueblo llenaba las avenidas, pidiendo que le permitieran ver al reo.

Este siguió impasible, y solo un cuarto de hora ántes del trance fatal mostró cierto desasosiego é inquietud.

Dijo:

—¡Cuánto antes!... ¡No quiero esperar más! Preguntáronle si se arrepentia, y él contestó:

—Mi conciencia está limpia, no tengo por qué arrepentirme.

Estas fueron sus últimas palabras.

SECCION COMERCIAL.

LA COSECHA EN EL EXTRANJERO.

Segun comunican de Paris, con fecha 10, el estado general de la cosecha de cereales en Europa ofrece un aspecto poco satisfactorio.

En Austria y en Hungría el tiempo ha mejorado algo, pero las mieses han sufrido mucho, á causa de las lluvias excesivas del Invierno y de la Primavera. La península italiana ha sido muy maltratada, lo cual le obligará á una importacion de trigo mayor que de costumbre. En la parte oriental de Rusia la langosta está causando grandes estragos. En cambio, en el centro y en el Occidente, el estado de los campos es muy satisfactorio. En Alemania ha mejorado bastante el tiempo, lo cual ha originado una baja en los precios de los granos del pais. Gran calma en los mercados holandeses. Los ingleses sin variacion.

En cuanto á Francia, en el Mediodía y en el Occidente, las lluvias excesivas han perjudicado la agricultura. En el centro, hasta mediados de Junio por lo menos, no granará la espiga. En el Norte está también muy atrasada la vegetacion.

Segun las noticias de Nueva York, durante el año actual, los Estados Unidos han exportado á Europa unos 26 millones de hectólitros de trigo y harina, es decir, cerca de dos millones más que en igual período de tiempo del año anterior y 15 más que en el año 77.

SECCION LOCAL

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE ALICANTE.

El lunes próximo 16 de los corrientes, á las 11 de la mañana, se reunirá el Excelentísimo Ayuntamiento en sesion extraordinaria, para resolver la excepcion propuesta por el mozo Tomás Selva Prats, núm. 213, del reemplazo de 1878 conforme así está dispuesto en el artículo 123 de la Ley de Reclutamiento y reemplazo del Ejército de 28 de Agosto último.

Lo que se anuncia para conocimiento de todos los interesados en dicho reemplazo.

Alicante 11 de Junio de 1879.—C. Chorro

La Primitiva.

Gran fábrica de persianas de Manuel Almodóvar Sanchez, provincia de Alicante, Aspe.

Este establecimiento viene surtiendo de dicho género, por espacio de once años, á las principales poblaciones de España, y su dueño tiene hoy la satisfaccion de manifestar á sus muchos parroquianos que, gracias á inmensos sacrificios, ha conseguido introducir algunas novedades en la fabricacion de las persianas, que, por su baratura, elegancia y sólida construccion, pueden competir con todas las de su clase.

Depósito, bazar de D. Bartolomé Maylin, Alicante.

Música.

Se enseña, en poco tiempo, á tocar la guitarra y mandurria con método de solfa y por números. Calle de la Princesa, número 9, entresuelo.

Matemáticas.

Se dan lecciones de aritmética, geometria y dibujo en general, y de pintar al óleo.

Darán razon en la Administracion de este periódico.

RETO ÚTIL PARA LOS FUMADORES.

Papel de fumar de brea (alquitran) trementinado

Retamos á una discusion razonada en un periódico, para demostrar las ventajas de nuestro papel sobre el de alquitran (brea) del Sr. Bardou. Hace tiempo que le estamos retando inútilmente,

Garcia Santonja y compañía, Alcoy.

Puntos de venta: Casa de D. Antonio Masanet.—Sres. Ribera Guaner,—D. José Gomiz.—D. José Brotons, Bailén 4.

Aviso.

Gran fábrica de persianas de D. Antonio Almodovar y Sanchez, provincia de Alicante, Aspe.

Este establecimiento en el que existe una gran máquina de Vapor, conocido antes con el nombre de Almodovar Sanchez hermanos, desde que quedó á cargo de dicho señor, no ha escaseado medios ni sacrificios para que figurara como el mejor de los de su clase, tanto por la perfeccion, como por la economia con que ofrece al público dicho género.

Representante en Alicante, D. Antonio Guillen Lopez, calle Mayor.

Interesante.

Se compran toda clase de valores del empréstito de 175 millones, títulos de la deuda amortizable, etcétera etcétera. Se ceden Bonos del Tesoro y toda clase de papel del Estado al precio de cotizacion mediante una pequeña comision. Se gestiona el pronto despacho de toda clase de asuntos tanto en esta ciudad como en Madrid y otros puntos.

Princesa, 20, tercero.

P REPARACION para carreras especiales, civiles y militares, por D. José Mirete y Vicedo, Licenciado en ciencias exactas, abogado y jefe por oposicion de trabajos estadísticos de esta provincia Montegon 6, segundo.

Servicio semanal

entre Alicante y Argel.

El vapor español «Victoria» saldrá de este puerto para Argel, todos los martes, con escala en Altea y Jábea.

Consignatarios: Faes hermanos y compañía.

Alicante.—Imp. de R. Jordá.

REALIZACION FORZOSA.

Calle Mayor, núm. 25.

En la pañerfa de Francisco Rubio, calle Mayor, núm. 25, desde hoy se realizarán todos los géneros que hay, á precios tan baratos, que cuantas personas visiten este establecimiento, verán que es la más grande quemazon que se ha conocido, y que es la ocasion de comprar casi de balde.

Géneros que hay.

- Lanas para trajes, de todas clases, colores y dibujos, á 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14 y así sucesivamente, hasta 40 reales vara.
- Los trajes de alta novedad de trece palmas, á 150 reales uno, otras no tan superiores pero de la misma novedad, 65 reales uno.
- Tricots, lana negra, gerga y todo cuanto en esto se fabrica, de 16 reales en adelante.
- Elasticotines del pais y estrangeros, Pañetes de 22 reales en adelante,
- 6.000 córtes de pantalones de 10, 11, 12, 13, 14, 15 y así sucesivamente hasta 24 rs. uno.
- Otros córtasmas superiores ingleses y franceses de 30 reales en adelante.
- Rorros, Satenes chino, doble ancho á 10, 11, 12, 13, 15, 17, 19 y 21 reales vari.
- Perocalinas lisas en todos colores á 7 cuartos vara, Sargones rayados á 12 cuartos vara, otros ingleses asargados de metro de ancho á 32 cuartos vara.
- Chalecos blancos y de colores de alta novedad de 12 reales unoen adelante, cuellos de hilo á 1 y 2 reales uno, puños también de hilo á 3 y 4 rs. par.
- Chalina y corbatas de seda á 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 y 10 reales una.
- Todos los géneros de lana se garantizan que no tienen algodón. Esta casa es la que hace 2 años se quemó, Mayor 25.

SECCION DE ANUNCIOS

Gran rebaja de precios y venta a plazos. Todos los modelos de Máquinas para coser de la Compañía Fabril



Singer,

á 10 reales semanales sin entrada ni adelanto, ni aumento ninguno en los precios. Nada más que 10 rs. al llevarse la Máquina sea la clase que fuese—Ventajas increíbles. Por cualquier Máquina, 10 REALES SEMANALES, y os la llevarán á vuestra casa gratis, con una instructora para daros lección esmerada y sin límites, también gratis, con un compromiso de garantía y buen resultado de la Máquina, también gratis, y atender á nuestros avisos y reclamaciones si ocurrieran por causa de la Máquina, también gratis.

¿Queréis sentiros poseídos del orgullo más legítimo? Pequeño es el sacrificio que debéis hacer; para ello es bastante pasar por la calle de las Almas, núm. 5, entrar en la Sucursal de la Compañía Fabril SINGER y pedir un Catálogo, para convenceros que esta Compañía trata de regalar sus famosas Máquinas.

Servicio regular

semanal

entre Alicante, Orán, Cete y Marsella.

VAPORES FRANCESES

LUTETIA
GALLIA



PROVINCIA
MASSILIA

Salidas de Alicante todos los martes á las 6 de la tarde, admitiendo carga y pasajeros para dichos puntos. Consignatario, Viuda de R. Maluenda, Princesa, 26.

Nota.—Estos vapores en combinacion con los ferro-carriles del Mediodía de Francia, admiten sarga para Paris (gare de Bercy).

Comp. Hispano-Francesa

SERVICIO SEMANAL FIJO

ENTRE ALICANTE Y CETTE POR LOS VAPORES

ADELA, NAVIDAD Y SAN JOSÉ.

Salidas de Alicante, todos los martes á las seis de la tarde para Valencia, Barcelona, San Feliu, Palamós y Cete. Admite carga y pasajeros.

Consignatarios: Sres. G. Ravello é Hijo.—Calatrava, 12.

Vapor Campeador.

Saldrá el 17 del actual, para el Havre y Hamburgo. Admite carga y pasajeros.

Consignatario: Carey y Compañía.

Vapor español Navidad.

Saldrá de este puerto el 17 del corriente, para Valencia, Barcelona, San Feliu, Palamós y Cete. Admite carga y pasajeros.

Consignatarios: Sres. Ravello é Hijo. Calatrava, 12.

EL HIERRO QUEVENNE

Unico ferruginoso honrado nominalmente con una MEDALLA en la Exposicion Universal de Paris de 1878.

Aprobado por la Academia de Medicina de Paris.

«... es, de todas las preparaciones ferruginosas, la que introduce mayor cantidad de hierro en el jugo gastrico.»

(Boletín de la Academia de Medicina, t. XIX, 1874.)

Cura: Anemia, Colores pálidos, Perdidas, Empobrecimiento de la sangre, etc.

Para desmascarar las numerosas falsificaciones, impuras é ineficaces siempre, á veces peligrosas, cójense las marcas:

Depositorio general:
Émile GENEVOIX,
14, RUE DES BEAUX-ARTS, PARIS.



Petróleo de primera clase.

A 63 reales caja, de tránsito.

Dirigirse á los Sres. Fourcade hermanos, calle de San Francisco, número 12; en Alicante.

ROB BOYVEAU LAFFECTEUR

Autorizado en Francia, en Austria, en Bélgica y en Rusia.

Garantido legitimo por la firma del Dr. GIRAudeau de St-GERVAIS.

El Rob vegetal Boyveau Laffeteur, de una digestion facil, grato al paladar y al olfato, está recomendado para curar radicalmente las enfermedades cutáneas, los herpes, los abscesos, las úlceras, la sarna degenerada, las escrófulas, el escorbuto, pérdidas, etc. Este remedio es un específico para las enfermedades contagiosas nuevas, inveteradas ó rebeldes al mercurio y otros remedios. Como poderoso depurativo, destruye los accidentes ocasionados por el mercurio, y ayuda á la naturaleza á desembarazarse de él, así como del yodo cuando se ha tomado con exceso.—En todas las boticas.

Depósito general, en casa del doctor GIRAudeau de St-GERVAIS, Paris, 12, calle Richer.

FARMACIA

DE

Rodriguez Hernandez,

Mayor 22; Alicante.

Nuevo eficaz y suave purgante por el Agua natural

«HUNYADI JANOS,»

DE

Budapest, (Hungría)

Esta agua que ha sido analizada por los Eminentes Químicos Liebig, (1870) Bunsen (1876) y Fresenius (1878) y recomendada por los mas distinguido, médicos de Europa, es rica en sales de sosa magnesia y otras; ácido carbónico libre y combinado, y una pequeña cantidad de Bicarbonato de Oxido de hierro que la hace tolerable á los estómagos mas delicados. Su accion es pronta y eficaz sin que ocasione la mas ligera molestia.

Véndese á 6 rs. botella de cuartillo y medio en su único depósito en esta provincia, farmacia de D. Rodriguez Hernandez, calle Mayor 22; Alicante.

INJECTION BROU

Higiénica, Infalible y Préservativa.

La unica que cura sin el auxilio de otro medicamento.—Se vende en las principales boticas del universo. (Exigir el método). 30 años de éxito. Paris, en casa de J. FERRÉ, pharmacien, successeur de Brou, rue Richelieu, 122.

Los Enfermos que

sufren por impurezas ó infección de vicios humorales en la sangre, así como por su crasitud ó irregularidades de la circulación se curan con el

Enolaturu ZARZA-COSTAS,

que regulariza la circulación, evitando las congestiones y la apoplejía, que destruye los herpes escrófulas y demás humores que motivan picazon, irritaciones, erupciones, escoriaciones, pesadez de cabeza, ensomios, pesadillas, etc.; eliminándose el virus por la orina; que estingue los restos de sífilis y venéreo; y finalmente, cura las inflamaciones de los ojos, boca, garganta y la de los órganos génito-urinaris; siendo un remedio poderoso para las enfermedades nerviosas y calmante bastante seguro para todo género de dolores.

Frasco de 10 onzas, 12 rs. Id. de 4, 5 rs.

De venta, en las principales Farmacias y Droguerías de España.

Depósito general en Valencia, Farmacia de Costas, Sombrereria, 5.

Jarabe tónico anti-nervioso

de corteza de naranja amarga

PREPARADO POR

D. Jose Carlos Bellido,

Farmacéutico.—Plaza de Isabel II, Alicante.

Este delicado Jarabe, que usa como higiénico y como medicinal, se emplea con feliz éxito como tónico y estomacal y en general en todas las afecciones nerviosas.

También se expenden en esta farmacia los Jarabes de Cidra, Limón, Fresas, Trambuesas, Grosella, Agraz, Goma etc., á 4 reales botella.

Farmacia de D. José Carlos Bellido, plaza de Isabel II, (antes de las Barcas), Alicante.